

令和5年12月から令和6年2月中旬までにご支援いただいた方のお名前を紹介させていただきます。ありがとうございました。
(順不同)

ウメムラヨシヒサ様 名古屋商工会議所会頭嶋尾正様 (株)ライズ総合企画村田祐仁様 服部様 中根弘子様 リアルインベストメント・アドバイザーズ様 (株)代表取締役系魚川浩光様 三井化学労働組合様 株式会社みずほ様 天野司様 ワールドメイト様 末日聖徒イエス・キリスト教会様 平佐繁光様 CBC チャリティ募金事務局様 株式会社プライド・トゥー・ビー様 日本出版販売(株)様 株式会社チュチュアソナ 1%クラブ様 株式会社日立システムズ中部支社地域総務部中部総務グループ部長代理石川暁様 合同会社SV 浅野世志雄様 セブンイレブン名古屋浄心店オーナー鈴木俊之様 名糖産業株式会社代表取締役社長三矢益夫様 Touch Me 様 フィリップモリスジャパン合同会社名古屋南ユニット営業所長川合治様 株式会社 Y.M.R 様 古池信行様 生野稔様 大丸星崎店様 有限会社安芸電設様 金田和久様 飯沼君代様 東海ハニューフーズ株式会社様 シブラルタ生命保険株式会社シニア・ライフプラン・コンサルタント営業課長高橋理佳様 株式会社東海寿様 横地修様 大石英子様 三井化学労働組合様 グランマ Chie 様 山口統平様 TheMusicRestaurant 様 全国シャンメリー協同組合様 (株)ミライブプロジェクト様 (株)名古屋食糧様 株式会社弦輝様 立正佼会名古屋教会様 キリンビール株式会社中部圏営業推進支社支社長小日向真様 愛知県信用農業共同組合連合会様 日本ゼネラルフード株式会社様 一般社団法人愛知県警備業協会青年部会様 中電ウィング株式会社様 (有)志多ら様

他多数の匿名の方よりご支援をいただきました。

お知らせ

学校予定

- 修了式
3月18日 菊華高等学校
3月22日 各幼稚園・小学校・中学校・南特別支援学校
- 卒園式・卒業式
3月6日 中学校
3月13日 南特別支援学校
3月15日 各幼稚園
3月19日 小学校
- 入園式・入学式
4月5日 各幼稚園
4月8日 小学校
4月9日 中学校
- 始業式
4月4日 曾池幼稚園
4月8日 マハヤナ幼稚園・中学校
4月9日 小学校・南養護特別支援学校

院内行事予定

- 3月17日 フットサルお別れ試合
(フットサルクラブ所属児童)
- 3月22日 ソフトボールお別れ試合(日中)
(ソフトボールクラブ所属児童)
野球お別れ試合(ナイター)
(野球クラブ所属児童)
- 3月24日 門出を祝う会
(子ども全員)
- 3月31日 ボウリング招待
(小学生~中学生)
- 4月 入園入学を祝う会
(子ども全員)

コメント

養育院だより

103号 令和6年2月21日発行

社会福祉法人 昭徳会 名古屋養育院 〒457-0014 名古屋市南区呼続4丁目26-37 電話(052)811-6055 FAX (052)821-3820



思いっきり凧あげるぞ~!!

(R. 6. 1. 14 凧あげ大会にて)

『ともに』

阪神淡路大震災から29年。阪神淡路大震災で被害を受けた神戸市から令和6年度能登半島地震の被災者の方へ向けて、そして被災していない方々も心をひとつに能登半島地震で被災された方々を支えていこうという思いから『ともに』というスローガンが発出されました。石川県七尾市、穴水町、能登町、珠洲市など被災地域の断水復旧は4月以降になる見通しとされています。被災でお亡くなりになられた方へ哀悼の意を示すとともに、被災された方の心痛が緩和し、復興に向けての道筋がいち早く見通せますよう心よりお祈り申し上げます。

さて、1月27日(土)卒院生の集い(はぐるま会)が開催されました。50代の方をはじめ40代、30代、20代の方々、家族連れも含め多数集まっていたいただき嬉しい限りでした。当日は中学生以上の子どもたちも多目的ホールに同席し、交流を図りました。初対面のOBやOGに質問され、緊張した面持ちではありましたが、懸命に考え応える姿に初々しさを感じたものです。

はぐるま会の名称は、発足当時の職員とOB・OGが思案したと聞いております。卒院生のはぐるまと、職員のはぐるま、お互いのはぐるまが上手に噛み合わないとはぐるまは回りません。また、はぐるまの歯がひとつでも欠けると上手くはぐるまは回りません。思いが詰まった素晴らしい会の名称であると感心すると共に、この会を両者のはぐるまが上手く噛み合い続けるよう大切に育んでいきたいと思えます。

この時期は、中学生にとって高校受験の時期です。人生で初めての受験という登竜門。挫けず自らの夢に向かって邁進してほしいと切望します。

多くの方々からご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございます。今後も、子どもたちが安心して安全に生活し、個性を伸ばし成長していけるよう職員一丸となって養育に務める所存です。

未だ寒い時期が続きます。皆様や皆様の近隣の方々も健康で過ごせますようお祈り申し上げます。今後も名古屋養育院の子どもたちをよろしくお願い致します。

令和6年2月吉日

社会福祉法人 昭徳会 名古屋養育院
施設長 佐藤 忠彦

【 名養クリスマス会 】



去年コロナで実施することが出来なかった名養クリスマス会を今年は無事実施することが出来ました。養育院内を飾り付けし、出し物はバレエ・幼児・小学生・中学生・高校生・職員のそれぞれが“みんなが楽しめるもの”を作るためにたくさん練習をして、クリスマス会に向けてみんなで準備を行いました。当日は厨房の方がたくさんのクリスマスにちなんだメニューを作ってください、お腹いっぱいご飯を食べてみんなで楽しく過ごすことが出来ました。また、クリスマス当日は子どもたちのもとにサンタさんからのプレゼントが届きみんな朝から大騒ぎ。笑顔が溢れる一日になりました。来年もサンタさんが来てくれるように過ごしていきたいものです。



【 もちつき 】

今年も12月28日に子どもたちと一緒にもちつきを行いました。初めての子どもたちもいましたが力強く思いっきりおもちをついていました。皆で力を合わせてついたお餅はモチモチでとても美味しく、美味しすぎて口いっぱい頬張る欲張りさんな子どももいました。お餅の他にもイカゲソ、じゃがバター、焼きマシュマロ、豚汁があり、どれも美味しく笑顔で満腹になるまで食べる事が出来ました。来年度も子どもたちが楽しみにしているのもちつきを行いたいと思います。



【 凧あげ 】



子ども会主催の凧あげ大会が、今年度も行われました。小学生12名が参加し、大会までにそれぞれ凧作成にいそしんでいました。思うようなデザインが描けず描き直したり、しっかりと飛ぶように調整したりと当日に向けて準備を進めていきました。当日、上手く飛ばなかった子、飛ばせた子と様々でしたが、思いっきり走る姿はとても格好良かったです。凧のように高く大きく心を育んでもらいたいです。今年度も参加させていただきありがとうございました。



【 羽根つき 】

今年も子ども会の羽根つき大会が開催されました。希望した小学生の女の子5名が参加しました。「今年は絶対負けない！」と去年のリベンジを誓う子、思うように出来なくても諦めずに練習をした子、様々な気持ちを胸に本番に挑みました。結果は本人たちが納得できるものにはならなかったようですが、練習に取り組む際の姿勢とその気持ちが、とても素敵でした。



【 はぐるま会(卒院生の集い) 】



1月27日に、令和元年度以来のはぐるま会(卒院生の集い)が無事に開催出来ました。OB・OGの児童、職員など約40名の懐かしい顔が参加してくれました。参加した中高生は、なつかしい先輩たちと楽しいひと時を過ごしました。OB・OGの児童・職員の方には「一番楽しかった行事は？」などの質問に答えていただき、その回答に盛り上がりました。美味しい料理を食べながら懐かしい話を花を咲かせました。今後も卒院生とのつながりに感謝し、大切にしていきたいです。